



# あかまつ

令和4年度

第39号

令和4年10月17日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

## グラウンドゴルフ交流会（5・6年生） 10月13日（木）

先週の木曜日、本校の5・6年生とグラウンドゴルフ協会の皆さんが一堂に会して『グラウンドゴルフ交流会』が行われました。協会からは、マイスティック、マイボールを持つ強者ぞろいのメンバーが揃い、子どもたちへの指導も兼ねながらプレーをしていただきました。

子どもたちは10グループに分かれて、グラウンドに特設されたコースでプレーしました。空振りやオーバーランも何のその、協会の方にコツを教えてもらいながらプレーするうちに、「ナイスショット」「おいしい!」というようなかけ声や笑い声が聞こえてきて、とても和やかな雰囲気の交流会でした。

最後の成績発表では、1～6位、10位、15位、ブービー賞を発表しました。豪華賞品や参加賞を手し、大喜びの子どもたちでした。

コミュニティスクールの学校運営協議会の委員の方が、6月の会議でおっしゃっていたことを思い出します。それは、「地域の人とのふれ合いは、必ず子どもたちの肥やしになる。どんどん交流させてほしい」という言葉です。グラウンドゴルフのルールを聞いたり、コツを教えてもらったり、うまく行って喜び合ったり…。挨拶や返事、話を聞く力が身に付いているかを確認する時間でもあったように思います。

コース準備から、景品の提供、当日の交流まで、たくさんお世話になりました。グラウンドゴルフ協会の皆様には、この場を借りて御礼申し上げます。本当にありがとうございました。

### 【成績】

1位	5年	〇〇〇〇さん	2位	6年	〇〇〇〇さん	3位	6年	〇〇〇〇さん
				6年	〇〇〇〇さん		5年	〇〇〇〇さん



## 2年生「ふるさと村へ行こう」

10月14日（金）は、2年生が交通機関の利用の仕方を学習するため、大曲駅から横手駅まで電車を利用しました。自動券売機で切符を買い、ホームでは安全に注意して電車を待ちました。ふるさと村では、近代美術館に常設されている美術品



についての説明を聞いたり、ワンダーキャッスルやわんぱく広場で思い切り遊んだりすることができ、お天気にも恵まれ大満足の日でした。公共機関や公共施設ではマナーを守ることや係の皆さんへの元気なあいさつなど、学校で学んだことを生かせる絶好の機会となりました。

